

## **Guter Auftakt für OÖ-Segler**

Der erste Tabellenführer der österreichischen Segel-Bundesliga 2016 kommt aus Tirol: Der SCTWV Achensee erwies sich in den sechs Flights im Rahmen der ersten Regatta am Traunsee am konstantesten und sicherte sich Rang eins vor dem Yacht Club Bregenz. Dahinter landete der Union Yachtclub Attersee, Platz vier blieb dem Gastgeber Union Yachtclub Traunsee. Beide präsentierten sich im Vergleich zum Vorjahr aber stark verbessert.

Die zweite Regatta steigt von 24. bis 26. Juni in Velden am Wörthersee, danach macht die Segel-Bundesliga noch in Neusiedl sowie in Bregenz am Bodensee Station.